
办理结果: A

对市政协七届二次会议
第 194号提案的答复

齐连生委员 :
您提出的关于 "改善群众就医体验， 加强许昌市中心医院院

内及周边停车管理" 的提案收悉。 现答复如下 :
1·中心医院因场地所限， 院内现仅有 180余个停车位。 为缓

解患者就诊停车难问题， 通过协调将帝豪广场东邻原烟厂停车场

供医院职工和就诊患者使用， 并要求所有职工车辆不允许在医院

内停放， 尽可能将有限的停车位提供给就诊患者使用。

冗加强院前、 院内车辆的引导和管理， 中心医院派专人负责

指挥出入车辆， 确保医院门前道路畅通和院内车辆停放有序， 方

便就诊患者就医。

3·为彻底解决中心医院停车难问题， 市领导和有关部门曾到

医院现场调研建设停车场事宜。 目前， 中心医院正在积极与有关

部门协调， 选择合适位置筹建立体停车场。
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